



"BUSCANDO UN PAPÁ Y UNA MAMÁ", UN LIBRO DE ELBA GIANIBELLI

Relatos de seres que se encuentran

Con enorme sensibilidad, no exenta de rigor científico, Gianibelli ofrece un texto esclarecedor sobre la situación de la niñez desamparada y cómo intentar encarar esta problemática.

No eres carne de mi carne, ni hueso de mi hueso. No naciste bajo mi corazón, sino dentro de él...". La autora cita este delicioso texto para mostrar que el drama de los niños abandonados, que viven marginados en las grandes ciudades de todo el mundo y, especialmente, en las calles de nuestra América, tiene su contracara —no su opuesto— en las parejas que buscan seres pequeños a quienes brindarles protección y cariño.

En su libro, Gianibelli traduce su experiencia en tareas de naturaleza social en la Argentina. "En estas páginas he de relatar hechos muy especiales, vividos a través de mis años como asisten-

te social y de los que aún suelo seguir viviendo, a pesar de hacer ya tiempo que estoy alejada de la actividad —digamos pública— me he prometido a mí misma continuar apoyando y orientando a quienes desean acceder a una acción tan trascendente como es la adopción", señala.

A partir de esta definición, el texto narra paso a paso, con sentido didáctico alejado de la teoría infantil, las distintas instancias que pueden conducir a una superación del drama. Comienza con una ponderación de las dimensiones del problema y la mención de casos que describen la situación de los "niños de la calle".

Pero el segmento más interesante contiene el testimonio de niños y padres que pudieron encontrarse y armaron una relación de amor: "La mamá le contó a Aimée —3 años— la historia de su adopción. Después de escuchar atentamente, la niña la abrazó y le dijo: 'Mami, yo cuando estaba en la panza de la otra señora, te extrañaba mu-

cho'". Historias como ésta, que contiene una gran dosis de emotividad, y como la siguiente, que no le va a la zaga: Sandra, una beba de 9 meses, estaba internada en un hospital abandonada. Una señora que visitaba a su sobrino, quien ocupaba la cuna junto a la de Sandra, se encariñó con ella y la siguió viendo aun cuando el niño ya se había retirado de la sala. "La primera vez que Sandra dijo mamá, se lo dijo a ella cuando se acercó a su cama a visitarla", cuenta Gianibelli. Aquel interés se transformó en una decisión de lograr la adopción de Sandra. La intervención urgente de un juez allanó la solución: un día la beba salió del hospital en los brazos de su mamá.

La autora también se refiere a la situación de las parejas que quieren adoptar y al régimen legal que se aplica en la Argentina.

Buscando un papá y una mama, desde el conocimiento y la experiencia real, nos ofrece una admirable lección de vida. ♦

—E.R.

Relatos de seres que se encuentran [artículo] E.R.

Libros y documentos

AUTORÍA

E.R.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Relatos de seres que se encuentran [artículo] E.R.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)